

Pasa de INE a Consejería Jurídica

ERIKA HERNÁNDEZ

El Instituto Nacional Electoral (INE) se quedó sin su titular del Órgano Interno de Control, Jesús George Zamora, pues ayer fue nombrado Consejero Jurídico de la nueva Gobernadora del Estado de México, Delfina Gómez.

Llegó al INE en 2019 por Horacio Duarte, entonces representante de Morena ante el organismo electoral (designado ayer Secretario de Gobierno), y concluiría su periodo en 2025.

Durante su gestión, el contralor mantuvo una relación de enfrentamiento constante con el presidente del Instituto, Lorenzo Córdova, y desde que este fue relevado en el cargo por Guadalupe Taddei, se convirtió en su aliado, al punto de influir en los nombramientos de funcionarios.

Ahora, la designación del nuevo titular del OIC del INE debe darse por el voto de las dos terceras partes de la Cámara de Diputados, los cuales no tiene Morena.